

N°
1



Candidatos a Decano
Facultad de Medicina 2020

*José Ricardo
Navarro Vargas*

EGRESADOS:

Un Factor Fundamental en la Construcción de Escuela



Los egresados se constituyen en un eje fundamental por cuanto con su apoyo, orientación y trabajo articulado se construye Facultad y Escuela a través del trabajo mancomunado y la cotidianidad.

La participación de los egresados continuará siendo amplia e incluyente con todos y cada uno de los programas de la Facultad. Esto ha permitido que en los escenarios de Facultad y en los diversos comités asesores de programas y el mismo Consejo de Facultad se pueda contar con su representación y su valioso aporte. Su participación activa en el Hospital Universitario Nacional ha logrado articular esfuerzos, construyendo una sólida relación.

Seguiremos apostando por un acercamiento bidireccional, en el que mediante la construcción colectiva, se siga fortaleciendo la educación continuada, las cátedras de egresados, las celebraciones de egresados, los programas de donaciones y el apoyo a las iniciativas gremiales.

N° 1

José Ricardo Navarro Vargas

Candidatos a Decano
Facultad de Medicina 2020

Se ha logrado acercar a las diferentes promociones de egresados con las cuales se han desarrollado más de 20 eventos de aniversario en los últimos dos años. Así mismo en alianza con las asociaciones de egresados se han desarrollado más de 40 eventos de educación continua entre simposios, congresos y diplomados, mejorando el posicionamiento en esta área de nuestra Facultad, tanto para egresados de pregrado como de posgrado. Está en construcción el portafolio y directorio de egresados para mantener un vínculo más estrecho.

Continuaremos ofertando y fortaleciendo las Catedras de Egresados, las cuales han tenido excelente aceptación y calidad académica, así como los diálogos de egresados, que posicionan discusiones de altísimo nivel acerca de la política en salud y educación en el país.

Estamos trabajando en el acercamiento de egresados de las diferentes carreras y posgrados que residen en el exterior para fortalecer su vínculo con la Universidad.

Nuestros egresados tienen prioridad para el ingreso a laborar en el HUN, estrategia fundamental en el proceso de una planta docente ampliada que incluye en su concepto a egresados y futuros docentes, considerando que este concepto genera sentido de pertenencia y fortalece la consolidación de Escuela.

Continuaremos fomentando el programa de donaciones por parte de los egresados, el cual ha contribuido a mejorar la infraestructura de la Facultad y del Hospital Universitario.

En esta época de pandemia nuestra relación estrecha con los egresados ha permitido la creación y el fortalecimiento del Plan Padrino y del Fondo de Solidaridad (FOSESAC), que han generado el apoyo a casi 180 estudiantes de los diversos programas de nuestra Facultad que presentan condiciones de vulnerabilidad. Este fondo busca recaudar recursos principalmente provenientes de egresados, padres de familia y otros amigos de nuestra Facultad, por lo cual los dos programas continuarán fortaleciéndose.

Seguiremos resaltando y reconociendo los logros de los egresados destacados, como ejemplo de inspiración para nuestros estudiantes y profesores.

Consideramos que el ejemplo de liderazgo, compromiso y participación de nuestras asociaciones AEXMUN y ANDUN en el escenario nacional, es un ejemplo y fortaleza para los miembros de nuestra comunidad.

La Facultad continuará trabajando por el mejoramiento de las condiciones laborales de los egresados de todos los programas y el estímulo para su presencia en las diferentes organizaciones académicas, científicas y gremiales.

Los egresados son parte de la familia de la Facultad de Medicina

Contamos con ellos y ellos a su vez cuentan con su Facultad:

Juntos seguiremos construyendo Facultad, Hospital y País.